

La Franco-Américaine et le banquier repentant veulent tisser des liens



Les initiateurs du projet Shoshana Denning-Bechier et Mathieu Gros.

Publié le 28/01/2023 à 05:07

CORRESPONDANT

Le lieu associatif partagé, La Soierie, inaugure ses nouveaux locaux baptisés La Popeline, ce samedi. Shoshana Denning-Bechier et Mathieu Gros sont les deux initiateurs du projet.

"Je viens de Marseille, et je suis un banquier repentant", explique Maathieu Gros, qui a commencé dans un établissement classique avant de se tourner vers l'économie solidaire, notamment au sein de la coopérative baptisée la NEF. En parallèle, "j'ai été bénévole dans plusieurs associations, notamment dans le scoutisme protestant, d'où mon attachement aux Cévennes".

Au départ, Mathieu et sa compagne ne comptaient pas s'installer dans un village de mille habitants, mais "la découverte du dynamisme lasallois nous a séduits tout de suite".

Shoshana Denning-Bechier, franco-américaine, a grandi en Californie, suivi des études pluridisciplinaires en environnement, "puis je suis venue en France avec Thomas, mon mari, qui fait aussi partie du projet". Sa mère est de nationalité française et voulait revenir au pays. "Cela fait cinq

ans que mes parents se sont installés ici, c'est ainsi que nous avons découvert les Cévennes. En rencontrant Mathieu, ça a été magique car on avait le même projet."

Répondre à une vraie demande

Ce lieu associatif partagé est un endroit ouvert à tous (particuliers, professions indépendantes, associations), qui offre des services différents à ses adhérents. "C'est un lieu qui propose des espaces de travail, subdivisé en plusieurs parties, un espace atelier, qui est occupé aujourd'hui par deux illustrateurs, des postes de travail dans un autre espace, prévu pour accueillir à terme une douzaine de postes", précise Mathieu Gros.

"On a même le projet d'une cabine insonorisée pour les conférences vidéo à distance, d'une cuisine où auront lieu des ateliers, des cours... Il y a aussi un espace de détente. Mais ce sont les usagers qui vont aussi façonner le lieu. Des musiciens sont venus écrire car ils cherchaient un lieu tranquille", rajoute Shoshana Denning-Bechier.

Même s'il est vrai qu'il est plus fréquent de rencontrer un tel lieu dans une ville plutôt que dans un village Mathieu Gros reconnaît : "Cela répond à une vraie demande. L'isolement est une réalité globale. Les gens en ont marre de rester seuls dans leur coin, et ce sentiment a été accentué par les années Covid. Nous avons déjà des architectes, une thérapeute, une gestionnaire en conflits, et plein d'autres demandes."

"Le besoin est important"

Et Shoshana Denning-Bechier de conclure : "Le télétravail se développe, et cela peut intéresser aussi des touristes, des gens de passage, ou bien encore des gens qui vivent entre ici et ailleurs. Professionnellement c'est aussi un lieu de rencontres, qui va faire naître des projets communs, avec des personnes qui ne se connaîtraient pas autrement."

Les deux initiateurs envisagent de créer d'autres lieux à la suite de celui-ci, car pour eux " le besoin est important".

La Soierie, rue de l'Eglise (première partie, de 17 h à 19 h 30), portes ouvertes ; salle des Glycines (deuxième partie, à partir de 19 h 40), repas, auberge espagnole, buvette, et desserts, concerts, scène ouverte... Inscription obligatoire : info@lap-lasoierie.fr 06 15 56 59 89 ou 06 51 09 09 46 et lap-lasoierie.fr/